

Masamune in Love

Von abgemeldet

Kapitel 27: Probleme eines Lehrers

„Ich werde die ganze Welt übernehmen!!! Ha ha ha ha ha ha!!!“

„Oda-san? Das hier ist ´ne Eliteschule. Sie können nicht so einfach die Weltübernehmen.“

„Klappe Ieyasu! Weit du noch warum du hier nachsitzen musst?“

„Nee, ist doch auch egal!“

„Und von hier aus werde ich die ganze Welt übernehmen und über sie herrschen! Von dieser Eliteschule aus. Verstehst du?“

„Ähhhh....Nein? Wie wollen sie das anstellen?“

„Die Umpalumpa werden mir helfen, die aus der Schokoladenfabrik, verstehst du?“

„.....“

„Wie soll ich von dir erwarten das du mich, das Genie der Eliteschule, verstehst. Ich bin so ein gemeiner Mann! Das ich deine unschuldigen Gedanken mit meinen finsternen Plänen vergifte.“

„.....Ich und unschuldig?.....“

„Aber ich dachte Sasuke wäre mit Ka-kun zusammen?“

„W-was?ähm....der Kerl geht ihr auch noch fremd? Das kann ich ihr doch nicht erzählen....aber genug von meinen Problemen. Haben sie denn jetzt auch welche.“

Er sah sich um. Anscheinend wollte er nicht das jemand seinen Lebenslauf außer mir kannte. Das hieß er wollte das nur mir erzählen!

„Ich möchte das alles was ich sage in diesem Raum und in deinem Kopf bleibt. Also schaffst du das?“

„J-ja.....ich kann das...“

Er saß mir gegenüber und stützte sich mit seinen Ellenbogen auf dem Tisch ab.

„Ich hatte ein Praktikum an einer Mittelschule. Die war normal. Ich war 22 Jahre alt. Ich war mitten im Studium....aber egal! Auf jeden Fall war da diese Schülerin...“

„Eine Schülerin?“

Ich wartete ab. Er runzelte die Stirn.

„Ich unterrichtete in ihrer Klasse. Nicht für lange, aber für mich lang genug. Sie war ein sehr offenes Mädchen, hatte eine große Klappe und war trotz alle dem sehr liebenswürdig.“

„Hat sie einen Amoklauf gemacht?!“

„Nein!Mir ist das so unangenehm.....“

„Ist doch okay....wir alle haben unser Kreuz zu tragen. Ich werde auch nicht herum brüllen.“

Es gab also auch etwas wovor Lehrer zurück schreckten. Das machte mir schon

Sorgen. Was er mir wohl sagen wollte? Ich war furchtbar nervös.“

„Ich hatte mich...in diese Schülerin.....verliebt. Ich weiß was du jetzt gerade denkst. Aber ich konnte einfach nicht anders.“

„Und.....ähm...ja.....was geschah dann?“

„Ich hatte mich betrunken bei einem meiner Kollegen aus geheult. Dieser sagte es dem Direktor und dann wurde ich hier hin versetzt.“

„Aber das ist doch...schon drei Jahre her. Haben sie ihren Namen vergessen? Sie hätten sie sonst im Telefonbuch suchen und dann stalken können.“

„Ich habe ihren Namen nicht vergessen...und wie sie aussah auch nicht.“

„Dann chatten sie doch per Facebook mit ihr. Ist doch auch schön!“

„.....Sie hat kein Facebook.....“

„Oh! Schon versucht? Wow...und wie hieß sie?“

„Sie hieß....Masamune Date!“

Ich hatte gerade etwas getrunken und dann kam das Bedürfnis alles wieder aus zu spucken. Ich behielt's aber für mich.

„Zufälle gibt's! Haben sie auch ein Foto?“

Seine Miene wurde ernster. Er hatte mich da in Verbindung gebracht. Aber das wüsste ich doch.

Und dann bekam ich das Foto. Diese kleine 14 jährige Göre....das war ich.